

Gedanken zur Zukunft

Für die Geheimdienste

Es sollte nicht wundern, wenn Geheimdienste bei dem Namen „Gedanken zu Zukunft“ nicht vorbei schauen würden. Ich muss Sie aber auch gleich bedauern. Sie haben hier keine Organisation gefunden, sondern lediglich die Meinung eines Einzelnen, der sich sein Recht auf Meinungsfreiheit laut Grundgesetz beruft. Deshalb finden Sie auf den Seiten auch kein Impressum, aber für eine deutsche staatliche Institution dürfte es kein Problem sein, alle notwendigen Informationen zu bekommen. Wenn hier kein Impressum zu finden ist, dann vor allem um die Privatsphäre zu wahren.

Inhaltlich werden sie auch Aufrufe zum Sturz der Regierung oder was Sie sonst erwartet haben, nicht finden. Natürlich sind sie herzlich zum Lesen und mitdiskutieren eingeladen. Sie dürfen auch gerne Ihrer Aufgabe, den gesellschaftlichen Überbau zu schützen, nachkommen.

Und da wäre noch der Autor: Georg W. Bush. Etwas anmaßend, mag sein, aber sicher wird jeder verstehen, das man einem solchen Herrn solche Gedanken am wenigstens zutrauen würde. Und da der Herr Gates immer so neugierig ist, muss man ja etwas anbieten – und ein schlechterer Politiker war nicht zu finden, wie der Herr Bush.

So nun, viel Spaß bei der Arbeit und teilen Sie ruhig mit, wie man helfen kann, schließlich wollen Sie ja sicher keine Steuergelder verschwenden.